

CHILE / POLÍTICA / PORTADA

# Axel Callís sobre Matthei: «Tuvo una posición pusilánime frente a la reforma, ella apostó a que esto se caía»

El Ciudadano · 30 de enero de 2025

---

*En conversación con El Ciudadano, el director de la consultora Tú Influyes aseguró que Matthei adoptó una estrategia fallida durante la discusión por la reforma de pensiones: "Ella apostó a que esto se caía, a que los sectores más conservadores de Chile Vamos la iban a echar abajo. Siempre se mantuvo en una posición bastante ambigua sobre la reforma", señaló.*



El analista político **Axel Callís**, director de la consultora Tú Influyes, se refirió este jueves al rol que jugó **Evelyn Matthei** durante la discusión de la reforma de pensiones, asegurando que la candidata presidencial de Chile Vamos **quedó debilitada al no atreverse a tomar una postura clara sobre el proyecto.**

Contactado por *El Ciudadano*, Callís afirmó que «**Matthei tuvo una posición pusilánime frente a la reforma de pensiones**, y ahora llega tarde porque hay un consenso bastante grande en la ciudadanía de que esto es algo bueno. No es lo óptimo, pero es un gran avance, y en ese sentido **quedarse tras las líneas de este triunfo es una mala cosa para ella**», agregó.

«**Ella apostó a que esto se caía**, a que los sectores más conservadores de Chile Vamos la iban a echar abajo. **Siempre se mantuvo en una posición bastante ambigua sobre la reforma**», agregó.

En esa línea, el analista político sostuvo que Matthei «apostó a que podía mantenerse en **una posición equidistante del Partido Republicano y Chile Vamos** y eso no le resultó», agregó.

Respecto a la posición en la que queda la ministra **Jeannette Jara**, a quien algunos han postulado como eventual carta presidencial a las primarias del oficialismo, Callís señaló que «**es un rostro amable**» pero que **difícilmente puede resultar competitivo** en primera vuelta.

«Nada que venga del Gobierno va a ser competitivo porque **ese es el mejor escenario para la derecha en Chile: que la elección presidencial sea un plebiscito al gobierno de Boric**. Es el escenario soñado para la derecha, porque con eso saben que el electorado va a estar en torno al 30%», sostuvo.

«Jara es un rostro nuevo, un rostro emergente, no sé si sea más que Tohá, pero **el problema que tienen los candidatos que vengan del gobierno es que se les va a plebiscitar la elección** y eso es negativo», agregó.

---

**Fuente:** El Ciudadano